

# Goblog

## Youth Pladge Camp, Nita Tiara Katakan Hal Ini Kepada Ketua DPRD Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Oct 30, 2022 - 21:30



*Youth Pladge Camp, Nita Tiara Katakan Hal Ini Kepada Ketua DPRD Sukabumi*

Sukabumi - Di hari minggu 30 Oktober 2022, ketua DPRD kabupaten Sukabumi memberikan arahan serta motivasi kepada peserta Youth Pladge Camp, yang

diselenggarakan dalam rangka memperingati sumpah pemuda yang ke 94.

Kegiatan tersebut dilaksanakan dilapang Ubrug Kecamatan Warungkiara dan diikuti oleh peserta yang berasal dari beberapa sekolah.

Kehadiran ketua DPRD kabupaten Sukabumi Yudha Sukmagara yang didampingi oleh Rusman beserta tim YSG Center disambut antusias peserta

Bahkan ada beberapa orang diantara peserta yang menyampaikan aspirasi secara langsung kepada ketua DPRD kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, politisi muda Partai Gerindra ini memberikan materi seputar ilmu pengetahuan tentang parlemen, dan sosial kemasyarakatan.

Salah satu pesan yang disampaikan oleh ketua DPRD Kabupaten Sukabumi kepada para peserta diantaranya tentang mimpi dan persahabatan.

"Jangan berhenti bermimpi, dan selalu ingat 1.000 kawan terlalu sedikit, satu musuh terlalu banyak," ucapnya.

Saat diwawancarai awak media, ketua DPRD Kabupaten Sukabumi Yudha Sukmagara menyampaikan apresiasinyaterhadap kegiatan yang dilaksanakan tersebut, karena banyak sekali manfaat yang didapatkan menurut Yuda Sukamanaga.

"Sangat luar biasa hari ini saya bisa memberikan motivasi kepada peserta Youth Camp yang di ikuti oleh 250 peserta. Dan seharusnya kegiatan seperti ini terus digalakkan dikalangan pelajar, selain bisa menambah ilmu pengetahuan juga bisa memupuk rasa kebersamaan dan saling memiliki," jelas Yuda.

Salah satu peserta, Nita Tiara mengungkapkan kebanggaannya atas kehadiran ketua DPRD kabupaten Sukabumi.

"Terimakasih kepada pak Yudha Sukmagara yang sudah datang dan memotivasi serta memberikan wawasan kepada kami, ini merupakan satu kebanggaan serta kehormatan kepada kami atas kehadiran beliau," T tutur Nita.

Kegiatanpun ditutup dengan sesi Foto bersama yang diikuti oleh peserta dan tak sedikit peserta yang hadir memanfaatkan momen tersebut untuk meminta tanda tangan dan foto bareng dengan ketua DPRD kabupaten Sukabumi.